

Famille Camille Messier & Lise Gaudreault

Tiré de :

Sainte-Sabine, 1888-1988

Sherbrooke, Éditions Louis Bilodeau & Fils Ltée, 1988. p. 246

famille Camille MESSIER



Né à Saint-Antoine-sur-Richelieu, fils de cultivateur, M. Camille Messier s'engagea dans les Forces armées, à titre de policier militaire, en 1955. Il épousa Mademoiselle Lise Gaudreault, originaire de Saint-Hyacinthe, en 1959.

Peu de temps après, le jeune couple fut permuté à la base militaire de Marville en France. Ils vécurent quatre (4) années à cet endroit. Durant leur séjour en Europe, deux garçons, Jean-Claude et Yves, vinrent égayer leur foyer.

En novembre 1963, ils s'instal-

lèrent à Halifax et, c'est à cet endroit que Ginette vit le jour.

Les voyages et déplacements se succédèrent, mais au mois d'août 1966, ils firent l'acquisition d'une ferme à Sainte-Sabine, aux limites de Saint-Ignace et de Farnham. Deux ans plus tard, Carole naquit. Malgré les nombreuses tâches à effectuer sur une ferme et grâce au grand dévouement de sa femme, Camille Messier oeuvrait toujours dans les Forces armées.

En 1975, la benjamine vint au monde. Julie compléta merveilleu-

sement cette famille de cinq (5) enfants.

Après vingt-six (26) années de carrière dans les Forces armées, Camille Messier prit sa retraite bien méritée. Il se consacre, depuis ce jour, entièrement aux travaux agricoles et ce, épaulé par sa femme, puisque les enfants issus de cette union, ont tous choisi de faire carrière dans d'autres domaines.

En effet, beaucoup de courage et de don de soi, c'est ce qu'on peut percevoir à travers cette réussite familiale.



Debout: Jean-Claude, Ginette, Carole et Yves. Assis: Lise et Camille. À l'avant: Julie